Sociedad:

Estudian la inclusión de personas vulnerables

- O Profesionales de España y Francia trabajan en el proyecto Se Canto
- O Este programa se desarrolla en Monegros y Noreste Toulousain



Imagen de una reunión de uno de los grupos de trabajo.

HUESCA.- Durante tres jornadas, una treintena de profesionales de los servicios sociales y de las instituciones y entidades españolas y francesas que forman parte del proyecto europeo Se Canto (Senda Europea de Cooperación, Ayuda y Normalización

entre Territorios de Oportunidades Noreste Toulousain-Comarca de Los Monegros) están avanzando en diferentes acciones incluidas en este proyecto Interreg, además de conocer sobre el terreno diversos centros ocupacionales que gestiona Atades Hues-

ca. En concreto, los talleres de trabajo celebrados ayer en Huesca han permitido avanzar en la elaboración de la "Guía de recursos y servicios de los territorios Noreste Toulousain y Comarca de Los Monegros" y el "Manual de atención y orientación para

profesionales". Ambas iniciativas se enmarcan en la acción del proyecto dirigida a desarrollar nuevas competencias y habilidades entre profesionales del sector social y para las personas, de diversos perfiles, en situación de vulnerabilidad.



CLAVES

- Se Canto. Este proyecto europeo cuenta con un presupuesto de 1,5 millones de euros (el 65 % de fondos Feder).
- Socios. El jefe de filas es la Comarca de Los Monegros y participan como socios, entre otros, Atades Huesca, la UZ, Fundación Marie-Louise y el Ayuntamiento de Pechbonnieu.

Por lo que respecta al Manual, su objetivo es reforzar la cualificación y competencias de los profesionales que trabajan con usuarios en situación de vulnerabilidad. Pretende mejorar la calidad de la intervención con los colectivos vulnerables, desde los ámbitos social y formativo. De este modo, el Manual aborda desde habilidades de adaptación al entorno y gestión de grupos, hasta enlaces a recursos, entidades y publicaciones.

Por otro lado, Se Canto contempla la edición y difusión de una guía de recursos y servicios bilingüe que sirva de herramienta para favorecer la inclusión social. Este documento común contendrá información sobre los ser-

vicios y recursos sociales que se prestan en los territorios (apoyo al cuidador, atención domiciliaria, centros ocupacionales...) y servirá como material práctico y pedagógico para profesionales.

Hoy viernes, los participantes en este encuentro se trasladan a Martillué donde, tras visitar el centro de Atades Huesca, presentarán las conclusiones generales de los talleres celebrados, así como el informe de homologación del curso en España "Animación acompañante para una movilidad inclusiva".

El provecto

El proyecto europeo Se Canto se desarrolla en Los Monegros y el Noreste Toulousain, durante los años 2018, 2019 y 2020. Su objetivo es la inclusión y el acceso al empleo de las personas en situación de vulnerabilidad, a través de la formación y el empleo para que formen parte del desarrollo de ambos territorios. Cuenta con un presupuesto de 1,5 millones de euros de los que el 65 % son fondos Feder. El jefe de filas es la Comarca de Los Monegros y participan socios españoles (Instituto de Estudios e Investigación de los Monegros, Atades Huesca y UZ) y franceses (CBE du NET, Fundación Marie-Louise, Instituto L'Oustal y ayuntamiento de Pechbonnieu). ● D. A.